

Notice of Demolition / Avis de Démolition

MTO Contract / Contrat du ministère des Transports de l'Ontario: 2017-4048

2nd Line Road Bridge Demolition / Démolition de pont du chemin 2nd Line

R.W. Tomlinson would like to formally notify you of the upcoming Highway 401 and County Road 2 full closures to facilitate the demolition of the existing bridge at 2nd Line Road over Highway 401. The temporary closures are as follows:

- County Road 2 full closure at 2nd Line Road -
Thursday April 4th, 2019 from 8:00 AM to Friday April 5th, 2019 at 6:00 PM.
Local traffic will be detoured locally.
- Highway 401 Westbound Lanes full closure at County Road 23 (Curry Hill) -
Friday April 5th, 2019 from 8:00 PM to Saturday April 6th, 2019 at 8:00 AM.
Motorist are asked to follow the signed detour route VIA County Road 2.
- Highway 401 Eastbound Lanes full closure at County Road 34 (Lancaster) -
Saturday April 6th, 2019 from 8:00 PM to Sunday April 7th, 2019 at 8:00 AM.
Motorist are asked to follow the signed detour route VIA County Road 2.

In the event of inclement weather, all closures will be postponed by 7 days. The full closures would then occur between Thursday April 11, 2019 and Sunday April 14, 2019 in the same sequence and times noted above.

R.W. Tomlinson souhaite vous informer officiellement des fermetures complètes à venir de l'autoroute 401 et de la route 2, afin de faciliter la démolition le pont existante du chemin 2nd Line au-dessus de l'autoroute 401. Les fermetures temporaires sont les suivantes:

- Fermeture complète de la route 2 au chemin 2nd Line –
de 8 h, le jeudi 4 avril 2019, à 18 h, le vendredi 5 avril 2019.
Le trafic sera tourné localement.
- Fermeture complète des voies ouest de l'autoroute 401 au chemin 23 (Curry Hill) –
de 20 h, le vendredi 5 avril 2019, à 8 h, le samedi 6 avril 2019.
Nous demandons aux automobilistes de suivre l'itinéraire de détour identifié par l'entremise de la route 2.
- Fermeture complète des voies est de l'autoroute 401 au chemin 34 (Lancaster) –
de 20 h, le samedi 6 avril 2019, à 8 h, le dimanche 7 avril 2019.
Nous demandons aux automobilistes de suivre l'itinéraire de détour identifié par l'entremise de la route 2.

En cas d'intempérie, la fermeture de toutes les routes sera reportée de 7 jours. La fermeture complète des routes aurait donc lieu dans la même séquence et pendant les mêmes heures, entre le jeudi 11 avril et le dimanche 14 avril 2019.